

El Senado Quiere Investigar la "Misión" de López Rega en Europa

Llegaron a Buenos Aires, Consignadas al ex Ministro, 10 Ametralladoras Sterling

BUENOS AIRES, 24 de julio (AP).—El Senado argentino considera proyectos encaminados a solicitar al gobierno que informe sobre la misión confiada a José López Rega en Europa, cuáles son los gastos que demandará y qué funciones desempeñan los miembros de su comitiva.

Fuentes parlamentarias informaron también que diez ametralladoras Sterling, de gran poder de fuego, llegaron al aeropuerto de Ezeiza consignadas al ministerio de Bienestar Social, que encabezaba López Rega.

Las armas tienen mira infrarroja, que permite disparar con gran precisión en medio de la noche, y se les puede adaptar un silenciador.

El senador demócrata opositor, Amadeo Frugoli, presentó un proyecto para requerir a la cancillería un informe pormenorizado sobre la naturaleza de la misión confiada a López

Rega y los gastos que demandará.

Leopoldo Bravo, senador de la coalición peronista, dijo por su parte: "En momentos en que se pide austeridad al país, el señor López Rega efectúa un costoso viaje en el avión presidencial, acompañado de una numerosa comitiva.

"Todos los argentinos están felices porque ese hombre dejó de pertenecer al Poder Ejecutivo. Tal vez nunca haya habido semejante unanimidad en el país, inspirada por el rechazo a los procedimientos de López Rega.

Mientras tanto, la serie de atentados cobró nueva fuerza. En La Plata, fueron acribillados con ráfagas de ametralladoras los jóvenes Eduardo Daniel Lazcano y Ricardo Carreras. Les dispararon desde un auto estacionado.

En el río Carcarana, a unos 300 kilómetros al norte de Bue-

nos Aires, aparecieron los cadáveres de un joven matrimonio formado por Adriana Estévez y su esposo Jorge Echegortu, cuya desaparición había sido denunciada por sus parientes.

Estaban maniatados y tenían los ojos vendados con cinta adhesiva. Fueron muertos a balazos, por la espalda, como acostumbra realizar sus asesinatos la organización ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina (Triple A).

En Buenos Aires, se supo hoy que el director de la empresa Siemens Argentina, Pedro Beralvick, fue secuestrado hace diez días. Los secuestradores piden un rescate de diez millones de dólares (125 millones de pesos mexicanos).

Argentina Dinámica

LOS acontecimientos en la vida pública de la República Argentina se han sucedido a un ritmo acelerado, de trascendencia creciente, de vivaz continuidad, que en medio del estrepitoso colapso de la tendencia encabezada por el ex ministro López Rega, parece ir encauzándose con rumbo a un cambio de fondo en la política general del país del Plata.

Tal como se han presentado las cosas, la tendencia citada ha ido por el declive de la derrota, abandonando trincheras y manifestándose incapaz de hacer frente a la ola tumultuosa y mayoritaria que la ha desplazado de día en día. El presunto golpe de Estado que se dice aspiraban a dar los sectores lópezreguistas, se frustró. Y, por otra parte, con la destitución de Raúl Lastiri —yerno del ex ministro— como presidente de la Cámara de Diputados, y su renuncia a la vicepresidencia del Partido Justicialista, se llegó a un punto culminante de la aniquilación política

del otrora importante ministro y de sus seguidores más connotados.

No hay nada que permita suponer que podrá sobrevenir una mudanza en el curso de los sucesos; y la situación ha llegado a ser tal que inclusive la misma renuncia de la Presidenta María Estela Martínez podría ser un paso más en la proyección de lo que está ocurriendo en la Argentina. No se sabe de fijo si esto ocurrirá o no, pero lo que sí es notorio es que en todo ello ha podido destacarse el peso de los organismos políticos y sindicales, como síntoma de que una democracia es eficaz en la medida en que los organismos sociales, con autonomía bastante, con cohesión y espíritu afirmativo, pueden actuar cívicamente para lograr el restablecimiento de las fuerzas positivas y poner un dique a la eventual acción del Ejército, que podría verse tentado a tomar una vez más el poder para sí. La madurez de los organismos sociales es en todo caso, una garantía de solidez pública.